

SENTRA TIMUR
RESIDENCE

Joint Operation:



Topping - Off Tosca Tower Apartemen Sentra Timur Residence

Pada hari Kamis, 26 Maret 2015 Sentra Timur Residence yang merupakan properti unit usaha PT. Bakrieland Development Tbk (Bakrieland) yang bekerja sama dengan Perum Perumnas, melaksanakan *ceremony topping-off Tower Tosca* Apartemen Sentra Timur Residence yang merupakan pelopor hunian vertikal di Jakarta Timur. *Topping-off* ini merupakan bukti komitmen Apartemen Sentra Timur Residence dalam pembangunannya yang selalu *on target* baik dari segi mutu maupun dari segi ketepatan waktu.

"Kami membuktikan mampu men-*delivery project* ini dengan baik dan tepat waktu melalui *Tower Tosca* dan *tower-tower* lainnya. Dengan *topping-off* ini, *Tower Tosca* diperkirakan akan rampung dan dapat diserahkan ke *customer* yang berhak menerima pada tahun ini." kata Bapak Djafarullah, Project Director Sentra Timur Residence.

Dengan menerapkan manajemen konstruksi yang modern dan disiplin dalam pelaksanaan pembangunan apartemennya, proyek apartemen Sentra Timur Residence juga selalu mengedepankan prinsip tepat sasaran dan *on time delivery* dengan harga yang tetap terjangkau.

"Sentra Timur Residence memberikan konsep hunian yang berkualitas, nyaman dan terpadu sehingga akan memberikan nilai tambah bagi penghuninya, apalagi suguhan desain yang *colorful* dan dinamis merupakan bukti kami untuk memberikan pelayanan dan kualitas yang terbaik bagi masyarakat," ujar Bapak Suprayitno Rais, Deputy Project Director Sentra Timur Residence.

Apartemen Sentra Timur Residence kini telah berpenghuni 1.274 kepala keluarga dan Tosca Tower yang diperkenalkan sejak april 2014 lalu dan dibangun oleh kontraktor terpercaya PT. Brantas Abipraya merupakan tower ke 6 dari 15 Tower yang nantinya akan berdiri di Sentra Timur Residence.

Acara ini dihadiri oleh Bapak Dicky Setiawan selaku Direktur Utama PT. Bakrie Pangripta Loka sekaligus Dewan Eksekutif Kerjasama Usaha Perumnas - PT. Bakrie Pangripta Loka, Bpk. Dede. E. Maslahat, GM Regional III Jabodetabek Perumnas, Bapak Djafarullah selaku Project Director Sentra Timur Residence, Bapak Suprayitno Rais selaku Deputy Project Director Sentra Timur Residence dan Ibu Ir. Dwi Kridayani, MM. Senior Manager Divisi 1 PT. Brantas Abipraya Persero (Kontraktor).

